

Elecciones en el Grupo Covadonga



La Torriente tomará protagonismo

Miranda defiende las actividades realizadas en la finca, Sarasola la ve como el lugar para «hacer crecer» el club y Mitre habla de darle «solución»

Pablo Palomo

Los futuros usos de la finca de La Torriente serán uno de los aspectos que marcarán la campaña electoral de los candidatos a la presidencia del Grupo Covadonga. Los tres aspirantes, Joaquín Miranda, José Carlos Fernández Sarasola y Luis Mitre llevarán en su programa electoral en un lugar destacado los terrenos que el club terminó de comprar en el año 2017 y que marcaron la actualidad de la entidad deportiva en los años previos a la pandemia. Eso sí, cada uno a su estilo porque mientras Joaquín Miranda, actual tesorero de la junta directiva, remarca que ya en ese espacio a la entrada de Las Mestas «se hacen muchas actividades» y que el objetivo es que se acojan más, José Carlos Sarasola considera a La Torriente como el lugar «ideal» para proyectar el crecimiento del club. Desde el equipo de Luis Mitre, por su parte, se apunta a «darle una solución», eso sí, desde el conocimiento profundo de en qué estado se encuentra la finca para la cual ya han pedido el expediente de la misma.

La compra de la finca de La Torriente fue uno de los asuntos clave que marcó la actualidad grupista en los años previos al 2020. Los socios respaldaron de forma masiva la compra de los terrenos que quedaban por adquirir en el 2017. Se pagaron 1,3 millones de euros en una operación que dio mucho de sí, ya que se debatió si el club, ya liderado por Corripio de aquella, tendría además que pagar el IVA de la operación. La Agencia Tributaria estimó que no era así y el Grupo no pagó, como había defendido la actual junta, ni un euro más de la cantidad ya enunciada. El club trató de darle utilidad, pero la explosión del covid lo frenó todo. Se acogieron actividades al aire libre durante la desescalada y en los últimos veranos ha habido cursillos para pequeños. No obstante, pese a todo ello, la finca carece de un plan de usos propio o de una utilidad concreta. Hay ahí unas instalaciones de calistenia.

Lo que dice Joaquín Miranda es que su idea es generar más actividad en la finca. «Ahora ya se hacen muchas cosas, que a lo mejor no se ven pero que están ahí. Son unos cuantos metros cuadrados al lado del club y evidentemente serán importantes», contó. «La gente demanda, tras la pandemia, que se hagan actividades al aire libre y eso es un lugar ideal», añadió el actual tesorero, que ya tiene su equipo prácticamente listo. Por su parte, José Carlos Fernández Sarasola fue más crítico. «El Grupo tiene un espacio limitado, con poco espacio para su



La finca de La Torriente. | Marcos León

Corripio presenta hoy la nueva sala de boxeo y se despide mañana con un balance de sus años

El actual presidente del Grupo Covadonga, Antonio Corripio, pondrá carpetazo entre hoy y mañana a sus ocho años al frente del club sociodeportivo gijonés. Lo hará, primero, con un acto hoy a las 18.00 horas en la sede de Las Mestas donde estará acompañado por toda su junta directiva, incluido el actual tesorero, Joaquín Miranda, y candidato a la presidencia del club. Esta actividad servirá para presentar la nueva sala de boxeo de la que dispondrá la entidad deportiva, después de la asimilación de esta actividad física como una más de las muchas secciones con las que cuenta el Grupo Covadonga. El boxeo se convirtió en la sección número 27 tras la asamblea del año 2022 y justo un año después los socios del club aprobaron la creación de otra sección más, en este caso la de surf, que espera por su local.

Los socios del Grupo respaldaron la compra del terreno por 1,3 millones de euros

crecimiento y el lugar más evidente para ello es La Torriente», expresó. «No puede ser que haya saturación en el Grupo y que al lado haya un prao vacío. Hay que darle un uso que puedan disfrutar los socios y no la segadora», valoró.

El equipo de Luis Mitre fue en la misma línea. El empresario ha pedido al club el expediente de La Torriente para conocer sus particularidades (el terreno está afectado por la Ley de Costas) y así poder proponer con más tino. No ocultan que en el programa del candidato darle

Si bien, será mañana cuando Antonio Corripio se despedirá, ya a todos los efectos, como presidente del Grupo Covadonga. Lo hará con otro acto, en la sala polivalente del club, a las 12.00 horas, para hacer un balance de lo que ha sido su gestión y de la del resto de la junta directiva a lo largo de estos últimos cuatro años. Se tratará de un acto de despedida en el que el actual presidente ofrecerá un balance de su gestión en una etapa en la que el club ha tenido que afrontar no pocos retos. Algunos, sobrevenidos como los cierres por la pandemia (algo inédito en la historia del Grupo) y la subida de los costes de la energía. En estos años, el Grupo ha crecido en sedes, ha creado nuevas secciones y completó la compra de la finca de La Torriente, entre otros asuntos. También implementó un moderno sistema de reconocimiento facial para tratar de regular todos sus accesos a sus instalaciones.

protagonismo a La Torriente será uno de los pilares a tener en cuenta. «Se le está buscando la fórmula. El objetivo no tiene que ser darle más actividad, sino que haya actividad», expresaron fuentes cercanas al candidato. «Lleva parada desde 2019 y no se ha hecho nada. Algo tiene que tener la finca para que esto sea así habiendo sido la solución para que el Grupo creciera», añadieron. Así las cosas, lo que parece claro es que los usos que tendrá La Torriente en los próximos cuatro años marcará la campaña electoral de marzo.

La firma de Langreo PJR Gestión arreglará los viales del Puerto

M. C.

La Autoridad Portuaria de Gijón ha adjudicado a la empresa langreana PJR Gestión el contrato para el acondicionamiento de la superficie de rodadura en los viales del recinto portuario, en 270.066 euros, lo que supone una baja del 26,74% respecto al precio de licitación que fue de 368.665,14 euros, en ambos casos IVA incluido. El plazo de ejecución es de seis meses.

Los viales incluidos en el contrato son el vial principal del Puerto, desde su acceso por el Arbeyal hasta el Muelle Romualdo Alvargonzález Figaredo (Muelle Norte), los viales de los Muelles de la Osa, los viales de la zona central del Puerto (área de servicios logísticos, zona pesquera, muelle de Rendieiro, edificio de Servicios Múltiples y cruces del centro de empresas; los dos tramos del Muelle Olan, la zona de aparcamiento del Muelle Marcelino León (Ebhis), el interior del túnel de Aboño y el vial principal de la explanada de Aboño.

El Santa Olaya lleva hoy a su asamblea la tasación de los terrenos del Puerto

P. P.

Jornada de mucha actividad la de hoy en el Club Natación Santa Olaya con la celebración de dos asambleas. En las mismas, será la actual junta directiva, la encabezada por José Enrique Plaza, la que presente la tasación definitiva de los terrenos de la Autoridad Portuaria que el club gestiona en régimen de concesión. Dicha cantidad, tal y como desveló LA NUEVA ESPAÑA, rondará el millón de euros. La primera de las asambleas será la extraordinaria. Los socios están llamados en primera convocatoria a las 17.30 horas. En la misma, se dará el resultado del concurso de ideas para la ampliación del club y se votará el encargo del proyecto de redacción del mismo. Después, en la posterior asamblea general de socios se expondrán las cuentas y el presupuesto del 2024. Se espera que el club cierre el ejercicio con un balance económico muy positivo. Se dará información además de las actividades y los diferentes equipos de natación.